

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Pelaksanaan kerja profesi atau magang merupakan bagian yang sangat penting dari kurikulum pendidikan tinggi, termasuk di Universitas Pembangunan Jaya. Melalui program kerja profesi mahasiswa memiliki kesempatan untuk menerapkan teori yang telah dipelajari di dalam kelas ke dalam praktik nyata di dunia kerja. Mahasiswa dapat memperoleh pengalaman langsung, memperluas jaringan, dan mengembangkan keterampilan profesional yang diperlukan dalam menghadapi tantangan dunia industri (Tanjung, Harahap, Siboro, & Harahap, 2023).

Pasar modal adalah salah satu sektor penting dalam perekonomian yang berperan dalam mobilisasi dana masyarakat untuk diinvestasikan dalam berbagai instrumen keuangan. PT. Bumiputera Sekuritas, sebagai salah satu perusahaan di sektor pasar modal di Indonesia, menawarkan kesempatan bagi mahasiswa untuk memahami lebih dalam tentang mekanisme kerja pasar modal serta pengelolaan investasi dan sekuritas. Pada era digital saat ini, digital marketing dan media sosial telah menjadi komponen penting dalam strategi pemasaran perusahaan, termasuk di industri pasar modal. PT. Bumiputera Sekuritas, sebagai salah satu perusahaan sekuritas, memiliki divisi yang khusus menangani digital marketing dan media sosial. Praktikan dari Universitas Pembangunan Jaya yang ditempatkan di divisi ini memiliki peluang untuk mempelajari berbagai strategi pemasaran digital yang relevan dengan aktivitas di pasar modal (Sembiring, 2020).

Menurut (Qenani & MacDougall, 2020), magang di industri keuangan tidak hanya memberikan pemahaman tentang fungsi dan operasi pasar modal, tetapi juga mengajarkan etika profesional, manajemen risiko, dan keterampilan analisis. Oleh karena itu, magang di PT. Bumiputera Sekuritas diharapkan dapat meningkatkan kompetensi praktikan dalam bidang pasar modal dan siap bersaing di dunia kerja. Menurut (Smith & Zook, 2016), penggunaan media sosial dalam pemasaran memberikan dampak signifikan terhadap engagement dan kesadaran merek. Praktikan yang ditugaskan di bagian digital marketing dan sosial media di PT. Bumiputera Sekuritas akan mendapatkan pengalaman berharga dalam

mengelola kampanye pemasaran digital, menganalisis data performa, dan memahami bagaimana meningkatkan interaksi dengan audiens melalui platform digital.

Pengalaman magang ini diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata dalam pengembangan keterampilan praktikan, tidak hanya dalam hal teknis pemasaran digital, tetapi juga dalam aspek strategis dan analitis yang diperlukan dalam industri pasar modal. Praktikan akan belajar tentang pentingnya adaptasi terhadap teknologi baru dan bagaimana memanfaatkannya untuk mencapai tujuan bisnis perusahaan.

1.1.1 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.1.2 Maksud Kerja Profesi

Kerja profesi atau magang mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya bertujuan untuk memberikan pengalaman langsung di dunia kerja yang relevan dengan bidang studi mereka. Ini adalah bagian dari upaya universitas untuk menjembatani kesenjangan antara teori akademik dan praktik industri, serta mempersiapkan mahasiswa menjadi profesional yang siap bekerja dan kompeten.

1.1.3 Maksud Kerja Profesi pada Divisi Equity Capital Market di PT. Bumiputera Sekuritas

Pelaksanaan kerja profesi atau magang bagi mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya di Divisi Equity Capital Market, bagian Digital Marketing dan Sosial Media Desain di PT. Bumiputera Sekuritas, bermaksud untuk memberikan pengalaman praktis dan mendalam dalam bidang pemasaran digital dan manajemen media sosial. Kerja profesi ini memungkinkan praktikan untuk mengaplikasikan pengetahuan akademis di bagian desain dan mengembangkan keterampilan desain yang diperlukan praktikan untuk siap bekerja dan kompeten dalam dunia profesional.

1.1.4 Tujuan Kerja Profesi pada Divisi Equity Capital Market di PT.

Bumiputera Sekuritas

- 1) Memperoleh pengalaman bekerja secara profesional dalam bidang Desain Komunikasi Visual di perusahaan.
- 2) Mendapatkan pengalaman praktis dalam bidang digital marketing dan desain social media di ranah pasar modal.
- 3) Praktikan dapat mengaplikasikan pengetahuan teoretis yang telah diperoleh selama masa studi dan mengembangkan keterampilan yang relevan dengan industri Desain Komunikasi Visual.
- 4) Memberikan praktikan kesempatan untuk terlibat langsung dalam aktivitas dan proyek di Divisi Equity Capital Market, sehingga dapat memahami proses kerja dan dinamika yang terjadi di lapangan.
- 5) Membantu praktikan membangun jaringan profesional dengan rekan kerja, mentor, dan profesional lainnya di PT. Bumiputera Sekuritas, yang dapat bermanfaat untuk karir mereka di masa depan.
- 6) Meningkatkan pemahaman praktikan mengenai etika profesional dan tata kelola yang baik dalam industri pasar modal, serta mengembangkan sikap profesional yang sesuai dengan standar industri.
- 7) Memenuhi salah satu persyaratan wajib di Universitas Pembangunan Jaya.
- 8) Memberikan kesempatan kepada praktikan untuk memberikan kontribusi nyata kepada perusahaan melalui pengerjaan tugas-tugas dan proyek-proyek yang relevan dengan Divisi Equity Capital Market.

1.2 Manfaat Kerja Profesi

1.2.1 Manfaat Bagi Praktikan

Memperoleh kesempatan dan pengalaman pelatihan kerja secara professional, yang membantu praktikan memahami dinamika dan tantangan nyata di industri perdagangan efek, terutama di PT. Bumiputera Sekuritas yang bergerak dibidang pasar modal di Indonesia. Dibantu

dengan bimbingan pembimbing kerja, praktikan dapat mengaplikasikan kemampuan dan juga studi yang telah dipelajari di Universitas Pembangunan Jaya dalam bidang Desain Komunikasi Visual. Magang di Divisi *Equity Capital Market* khususnya bagian Digital Marketing dan Sosial Media Desain di PT. Bumiputera Sekuritas membantu praktikan mengembangkan keterampilan teknis seperti desain grafis, manajemen kampanye digital, dan analisis data.

1.2.2 Manfaat Bagi Universitas Pembangunan Jaya

Universitas dapat menjalin kerjasama yang lebih erat dengan perusahaan seperti PT. Bumiputera Sekuritas, yang dapat membuka peluang kolaborasi lebih lanjut dalam bentuk penelitian, seminar, atau program pengembangan lainnya. Kesuksesan program kerja profesi dan keberhasilan praktikan di dunia kerja dapat meningkatkan reputasi universitas di mata calon mahasiswa dan lembaga akreditasi. Dengan memberikan kesempatan kerja yang berkualitas, universitas membantu meningkatkan kesiapan karier mahasiswa, yang pada gilirannya dapat meningkatkan angka penyerapan lulusan di dunia kerja.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Pada kerja profesi ini, praktikan berkesempatan untuk bekerja di PT. Bumiputera Sekuritas. PT. Bumiputera Sekuritas adalah perusahaan penyedia jasa keuangan di bidang Pasar Modal, melayani nasabah individu maupun institusi berdasarkan izin dari Badan Pengawas Pasar Modal atau Otoritas Jasa Keuangan (OJK) nomor KEP 158/PM/1991 tanggal 5 Desember 1991, izin usaha di bidang perdagangan perantara efek dan KEP 157/PM/1991 tanggal 5 Desember 1991, izin usaha di bidang penjamin emisi efek. Lokasi PT. Bumiputera ada di Gedung Wisma Bumiputera Lantai 17, Jalan Jendral Sudirman Kav 75, Jakarta, 12910, RT.3/RW.3, Kuningan, Setia Budi, Setiabudi, South Jakarta City, Jakarta kode pos 12910. PT Bumiputera Sekuritas merupakan anak usaha dari AJB Bumiputera 1912, merupakan salah satu perusahaan Sekuritas terpercaya dan berpengalaman lebih dari 15 tahun di industri Pasar Modal Indonesia.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Jadwal Kerja Profesi yang dilaksanakan oleh praktikan adalah selama masa periode 3 bulan sejak tanggal 1 Agustus 2024 sampai 31 Oktober 2024. Jadwal jam kerja profesi ini dilaksanakan sama seperti pekerja kantor pada umumnya, 5 hari dalam satu minggu. Setiap hari Senin - Jumat, pukul 08:00 - 17:00 WIB. Sistem Kerja Profesi dilakukan secara offline atau WFO (Work From Office) di kantor dengan total jam kerja 528 jam.

Lama Kegiatan Kerja Profesi	3 bulan (1 Agustus – 31 Oktober 2024)
Hari Pertemuan	Senin - Jumat
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	08.00 – 17.00

Tabel 1.1 Tabel Keterangan Kerja